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CONSEJO LOCAL DRAFE LOCALIDAD DE SANTA FÉ 

ACTA No. 5 de 2024 

SESIÓN EXTRAORDINARIA  SESIÓN ORDINARIA X 
 
 

FECHA: 15 de mayo 

HORA: 5:00 pm – 7:00 pm 
 

LUGAR: Sesión virtual 
 
SECRETARIA TÉCNICA: 

 

Nombre Cargo Entidad 

Jenny Tatiana 
Bernal Gutierrez 

Contratista Instituto Distrital de Recreación y Deporte 

 
 

OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Mauricio Morales Invitado 
Permanente 

Secretaria de 
Cultura, recreación 
y deporte 

X   

Diego Fernando 
Urrego 
Hernández 

Coordinador de 
persona mayor 
localidad 

Alcaldía Local de 
Santa Fé 

X   
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Sara Peña 
Montealegre 

Representante 
participación 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

X   

Ana Milena 
Guzmán 

Referente 
territorial 

Veeduría Distrital 
de la localidad de 
Santa Fe 

X   

Gustavo Enrique 
Cortes 
Monterroza 

Invitado 
permanente 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

X   

John 
Mauricio 
Morales 

Gestor territorial Alcaldía Local de 
Santa Fe 

X   

Sara Jane Peña 
Montealegre 

Invitado 
permanente 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

   

Santa Fe Ruby Liliana 
Gómez 

Delegada X   

 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 

 

Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Santa Fe Diego Ermith 
Corredor López 

Sector educación X   

Santa Fe Emelina Pulido 
Urbano 

Representante de 
personas 
discapacidad 

X   

Santa Fe Juan David Torres 
Cortes 

Sector Jóvenes X   

Santa Fe Miriam España Consejera persona 
mayor 

X   

Santa Fe Giovanny 
Salamanca 

Presidente X   

Santa Fe Erley Florez Escuelas o clubes 
deportivos 

X   
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Convocatoria 
 

Realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del Reglamento Interno 
del Consejo de DRAFE de la Localidad de Santa Fe, el día 8 de mayo de 2024, a través de correo 
electrónico, Google calendar. 

 
 

ORDEN DEL DÍA: 
 

Siendo las 5:00 pm de 15 de mayo de 2024, se procede a iniciar la sesión ordinaria del DRAFE 
de Santa Fé, para lo cual se solicita el aval para proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo 
en consideración para su aprobación. 

 
1.- Llamado a lista y verificación del quórum 
2.- Aprobación del orden del día 
3.- Informes 

4.- Desarrollo de la sesión 
5.- Plan de acción 

6.- Proposiciones y varios 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

1. Verificación del quórum: 
 

Se encuentran presentes un total de 4 consejeros y 5 delegados, se conforma el quórum 
suficiente para sesionar 

 
2. Aprobación orden del día. 

 
Aprobado por los presentes 

 
 
 

3. Informes 
 

Se da inicio a la sesión con la intervención del coordinador para persona mayor Diego Fernando 

Urrego Hernández de la Alcaldía Local de Santa Fe 
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• Trazabilidad de los salones comunales para las personas mayores, beneficiando un nuevo 

grupo que se llama la sabana, se han realizado solicitudes al salón los Laches con alguien 

del DADEP se benefician 85 personas, espacio de Cartagena y el salón comunal de la 

perseverancia también lo están prestando por medio de Chaparro que hace parte de la 

Junta de acción del barrio 

• Hasta el día de hoy se tiene 1038 personas mayores y se va a abrir un nuevo grupo los 

martes, miércoles y jueves en el horario 9:30 am a 11:00am en propiedad horizontal en el 

conjunto Sabana, no puede haber personas antiguas ya que es un nuevo grupo desde la 

capuchina las nieves y la alameda es un cupo de 40 personas. 

• Se ha dejado la trazabilidad con secretaria de Gobierno de hacer unos test de la milla para 

persona mayor 

• Tenemos 29 vistitas de los grupos se ha mostrado como se ha llevado este proceso este 

año 

Intervención del coordinador Gustavo Cortes de escuelas deportivas en estos momentos de la 

Alcaldía Local de Santa Fe 

• Cuentan con 13 escuelas, 19 equipos de las cuales algunos no han iniciado el proceso 

por temas de convocatoria 

• El domingo se inicia con voleibol 

• En futbol en el coliseo las cruces estamos atendiendo 450 niños 

• Está pendiente patinaje de velocidad, 

• El señor Luis Fernando se le entregaron los elementos deportivos los cuales debe 

devolver ya que no enviaba a los niños y no hacia presencia durante 3 fines de semanas. 

• En el CDS de Lourdes la natación está cerrado por el tema de racionamiento, se tiene 

inconveniente con algunos grupos de futbol y baloncesto ya se habló con el líder y se va 

a hacer una reunión porque no ha sido posible la ejecución de las clases con esos 

grupos 
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4. Desarrollo de la sesión 

Giovanny Salamanca manifiesta que desde el IDRD no se está recibiendo el apoyo, no se cuenta 
con el recurso humano por parte de la secretaria técnica. 

 
Liliana explica que la secretaria Técnica que es un lineamiento generalizado dado por la dirección, 
en la que las sesiones van a hacer grabados para que posteriormente la secretaria técnica realice 
la transcripción. 

Diego Corredor solicita un informe de la planeación del test de la milla al Coordinador Diego 
Urrego ya que no ha sido posible un informe extenso de manera escrita para dejar evidencia. 

Miriam España manifiesta que el año pasado se solicitó que los informes tenían que ser 
allegados antes de la reunión con el instrumento que se aprobó. 

 
Miriam España pregunta si se está haciendo un informe final con los profesores y talleristas 

Diego Urrego responde que si se hace el informe mensual final se está haciendo con la psicóloga, 
con los talleristas profesor o instructor se hace en el momento, estos criterios de evaluación se 
guardan en una nube y físico. 

Erley Florez va a realizar asistencia con algunos grupos para hacer verificación en el tema de la 
asistencia y los horarios de los profesores y de los monitores. 

Miriam España solicita que el informe sea de manera cualitativo, que representa para las 
personas mayores la milla y que representa para la entidad las personas mayores que estén 
trabajando por esa milla 

 
Diego Urrego menciona que los profesores les explican a las personas mayores porque se están 
haciendo esa actividad para que sirve, el porqué de la actividad, y se ha dado cabalidad porque 
se ha estado presente. 

 
Diego Corredor manifiesta que en el primer punto se dio suficiencia de informe en el programa de 
adulto mayor 

 
Gustavo Cortes manifiesta que escuelas deportivas en estos momentos cuentan con 13 escuelas, 
19 equipos de las cuales algunos no han iniciado el proceso por temas de convocatoria, el 
domingo se inicia con voleibol, en futbol en el coliseo las cruces estamos atendiendo 450 niños, 
está pendiente patinaje de velocidad, el señor Luis Fernando se le entregaron los elementos 
deportivos los cuales debe devolver ya que no enviaba a los niños y no hacia presencia durante 
3 fines de semanas. En el CDS de Lourdes la natación está cerrado 
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por el tema de racionamiento, se tiene inconveniente con algunos grupos de futbol y baloncesto 
ya se habló con el líder y se va a hacer una reunión porque no ha sido posible la ejecución de las 
clases con esos grupos 

Diego Corredor informa que se tenían unos compromisos metodológicos para medir el impacto, 
si con alguna de las escuelas se ha podido cumplir el tema que se había concertado 

Responde Gustavo Cortes se realizó una reunión en la alcaldía con los profesores de futbol 
baloncesto y voleibol, con las demás escuelas se han iniciado con los test. 

 
5. Plan de acción 

 
Liliana Gómez pide en recuento del plan de acción 2024 a los consejeros 

 
Diego manifiesta que se ha tenido varios intentos, pero no se han podido ponerse a tono, por 
parte de persona mayor hemos recibo la información a partir de ahí hemos tomado unas ideas 
para poder elaborar y ejecutar cada una de las ideas de las instancias o de las comunidades que 
representamos, solicita a Liliana metodologías para poder implementar y poder ejecutar. 
Miriam España solicita a Liliana el documento del plan de acción que se han trabajado de la 
localidad de Santa Fe. 

 
 

6. Proposiciones y varios 
 

John Mauricio Morales se presenta, es el nuevo gestor territorial de la localidad de Santa Fe, en 
los encuentros ciudadanos salió una solicitud de los comerciantes de San Victorino y la junta de 
acción comunal santa Inés, ellos manifiestan que no los dejan ingresar a practicar su deporte, 
quieren saber cómo funciona este parque cuales son las características para que lo preste, 
solicitan una visita ya que quieren entrar a conocer el parque. 

Diego Corredor invita a los compañeros para reactivar energía y deja una constancia que se dio 
una respuesta a una edilesa como informe no da cuenta de nuestro proceso como DRAFE. 

Sara Jane Peña Montealegre informa que invito a participar en los encuentros ciudadanos que 
hace parte del desarrollo local, agradece a las personas mayores que estuvieron presentes en el 
encuentro ciudadano en 2 de mayo, se va a consolidar una mesa para priorizar estas 
problemáticas que dio la ciudadanía para priorizar estas líneas de inversiones. 

 
Emelina Pulido Urbano, informa al gestor John Morales que en el parque tercer milenio el 
administrador se llama Pablo y por la parte sur del parque están las oficinas de la 
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administración para que le den información, pregunta porque no se hizo una evaluación de cómo 
les fue en el encuentro que se hizo en los parques para dar a conocer el DRAFE, se vio muy poco 
interés por parte de la comunidad. 

 
 

Erley Florez manifiesta que hace 2 meses la escuela de patinaje se encuentra sin profesor, 
manifiesta que el parque tercer milenio esta subutilizado, invita una comisión para acompañar la 
solicitud que hace el compañero de cultura. 

Liliana hará la consulta a la Subdirección Técnica de Parques para el acompañamiento al parque 
tercer milenio. 

 
 

Compromisos de la sesión 
 
 
 

 

Compromisos Nombre 
responsable 

Entidad Fecha límite para su 
cumplimiento 

Realizar la solicitud 
con la Universidad 
Jorge Tadeo Lozano 
para que presten el 
espacio para el 
grupo. 

Diego Fernando 
Urrego Hernández 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

17 de mayo 2024 

Informe ejecutivo del 
test de la milla, 
cuantos grupos ha 
presentado 

Diego Fernando 
Urrego Hernández 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

2 días antes de la 
próxima sesión 

Enviar al correo la 
planeación de las 
disciplinas como se 
solicitó y el informe en 
el  Excel,  cuantas 
escuelas hay, donde 
están ubicadas 

Gustavo Enrique 
Cortes Monterroza 

Alcaldía Local de 
Santa Fe 

31 de mayo 2024 

Solicitar plan de 
acción  localidad 
Santa Fe 

Ruby Liliana Gómez 
Tocarruncho 

Oficina de Asuntos 
Locales 

Se envía mediante 
grupo WhatsApp 
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Consulta a la 
Subdirección Técnica 
de Parques para el 
acompañamiento al 
parque tercer milenio. 

Ruby Liliana Gómez 
Tocarruncho 

Oficina de Asuntos 
Locales 

Próxima sesión 

 
 

Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 15 de mayo 2024, 7:03 pm, sesión virtual, 
https://drive.google.com/file/d/1Jg-G4TWiBE44Gc_AUECwv8Eco_jw4RcL/view 

 
 

En constancia se firman, 
 
 

 

 
 
       “Original firmado” 

 
GIOVANNY SALAMANCA 
        Presidente 

 
 
“Original firmado” 
 

JENNY TATIANA BERNAL 
Secretaría Técnica  

 

 
Proyecto: Jenny Tatiana Bernal Gutierrez 
Revisó:   Ruby Liliana Gómez 
Aprobó:   Giovanny Salamanca 

https://drive.google.com/file/d/1Jg-G4TWiBE44Gc_AUECwv8Eco_jw4RcL/view

